



L'Ordre du Mérite
Nord-Côtier Inc.
700 boul. Laure
local 190-2
Sept-Îles (Québec)
G4R 1Y1

www.omnc.org
info@omnc.org



Sommaire :

- Message du président
- Une douce pensée pour un Joyeux Noël
- Assemblée générale 2022
- Remerciements
- Investiture 2022
- Fierté et Fidélité
- Nos chers disparus
- Formulaires de mises en candidature 2023
- Distinctions honorifiques
- Mise à jour d'adresses de courriel des membres
- Financement de notre organisme
- Votre don

COMMUNIC

Vol. 39 no2

Décembre 2022

Message du président



Bonjour chers membres de L'Ordre,

Il me fait plaisir de venir partager ces quelques minutes avec vous et de vous redire que nous apprécions grandement la générosité et l'esprit de solidarité que vous manifestez envers ceux et celles qui vous entourent. Je remercie tous les commanditaires et membres qui nous appuient par leurs dons. Il faut aussi souligner l'implication des personnes qui nous sont fidèles au fil du temps. Un grand **MERCI** à nos lecteurs, aux rédacteurs, aux membres du jury, à la Ville de Sept-Îles, à madame Geneviève Pelletier, notre photographe, à nos deux responsables de secteurs, monsieur Hubert Landry, de Baie-Comeau et mesdames Nicole Cormier-Richard, de Havre-St-Pierre et Yolande Dupuis-Gallant d'Aganish. La réalisation annuelle de l'investiture des nouveaux membres est un travail d'équipe.

Votre collaboration est précieuse et nous vous exprimons notre gratitude.

Déjà, nous nous préparons à couronner notre **40^e INVESTITURE** qui aura lieu **le 4 juin 2023**. Les mises en candidature sont du **15 janvier 2023** jusqu'au **15 mars 2023**. Il vous sera possible de vous procurer ces formulaires sur notre site Internet www.omnc.org ainsi qu'au bureau des Archives nationales de Sept-Îles, à l'attention de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier Inc. Dès maintenant, vous pouvez commencer à y penser.



Nous vous joignons un coupon sur lequel vous pouvez apporter votre soutien par un don, **ceci à votre discrétion**. Votre chèque doit être libellé au nom de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier Inc. Cependant, il vous est possible de faire vos dons par **PayPal** via notre site Internet à la section « À votre service ».

Pier Gilbert, président

Une douce pensée pour un Joyeux Noël!

Que la sérénité du temps des fêtes soit au rendez-vous
et que ce moment soit comblé de bonheur!

Tous les membres du conseil d'administration vous offrent
leurs meilleurs vœux pour une année remplie de joie, de santé et de prospérité.





La prochaine assemblée générale annuelle des membres de L'Ordre aura lieu le

14 octobre 2023

Endroit à déterminer



Voici les nouveaux membres 2022 de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier intronisés:

Georges Avoine (Baie-Comeau), Murielle Boudreault (Sept-Îles), Rémi Cormier (Havre St-Pierre), Rosaire Dubé (Sept-Îles), Carol Flowers, (Havre St-Pierre), Jean Gauthier (Baie-Comeau), Louis-Marie Jean (Baie-Comeau), Omer Lebrun (Havre St-Pierre), Manon Renneteau et Brian Traversé (Sept-Îles), Tous-saint Richard (Havre St-Pierre), Jeannot Vich (Sept-Îles), Michel Vigneault (Havre St-Pierre)

Certificats d'honneur:

Société Historique du Golfe, Tournoi Orange Alouette, Association Septilienne des loisirs, des sports et de la culture pour personne vivant avec un handicap (Sept-Îles)

Assemblée générale 2022

Le samedi 15 octobre 2022, au Centre Socio-Récréatif de Sept-Îles, a eu lieu la 41^e assemblée générale annuelle des membres de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier.

Suite au mot de bienvenue du président, nous avons eu la lecture du procès-verbal de l'année 2021-2022 du rapport du président et celui de la trésorière. Les élections ont suivi pour les nouveaux officiers selon l'adoption de nos règlements généraux.

Voici nos membres du conseil d'administration 2022-2023

Comité exécutif

Pier Gilbert, président
 Claudette Villeneuve, vice-présidente
 Sandra Jomphe, trésorière
 Marie-Paule Whitty, secrétaire

Administrateurs

Nelson Porlier
 Joanne Roy
 Claude Gauthier

Remerciements...

Merci à vous tous et toutes de participer au rayonnement de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier par votre implication, votre dévouement et votre sens des responsabilités, au sein de notre conseil d'administration.

Investiture 2022

On ne doit pas passer sous silence notre journée d'investiture du **5 juin 2022**. Notre présidence d'honneur, le Club Richelieu de Sept-Îles avec son président M. Éric Legendre a contribué d'une manière tout à fait spéciale, à rendre cette journée absolument mémorable; nous en sommes fiers. Il nous a apporté des commentaires positifs et intéressants, lors de la cérémonie d'investiture, ainsi qu'au banquet de L'Ordre. Il fut à la hauteur de la situation.

Nous félicitons nos 13 nouveaux membres intronisés, 3 certificats d'honneur et de mérite. Ce sont des personnes précieuses qui contribuent à l'amélioration du bien-être de leurs communautés.

Nous tenons à souligner l'implication et le dynamisme de tous les membres de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier qui continuent d'œuvrer sans relâche dans un esprit de collaboration et de sérénité.



Fierté et Fidélité

L'intronisation à L'Ordre du Mérite Nord-Côtier est le plus grand honneur accordé aux personnes reconnues pour leur fierté et leur fidélité d'être citoyens de la Côte-Nord en contribuant au bien-être de sa population et à son développement. Vous êtes **membres honorés** de L'OMNC, à ce titre, nous vous demandons de connaître davantage sa mission et d'apporter votre soutien à sa réalisation. Au cours des prochains mois, vous serez informés et sollicités. Comme les mises en candidature seront ouvertes du **15 janvier au 15 mars**, les formulaires sont disponibles sur le site Internet: www.omnc.org ou au bureau de L'OMNC. À vous de voir à présenter votre candidat ou candidate!

Nos chers disparus



L'OMNC diffuse 2 fois/an, lors de la parution du COMMUNIC, un court texte pour vous informer du décès de l'un de ses membres. Il demeure important que les parents ou amis proches nous transmettent cette information, afin de diffuser celle-ci durant l'année.

Monsieur Claude Tremblay

Monsieur Tremblay a été intronisé le 4 juin 1995. Né à Hauterive. Au fil du temps, ces études lui permettent d'entreprendre la pratique générale du droit à Baie-Comeau en 1973. En 1987, il fut nommé juge à la cour du Québec devenant le plus jeune de sa profession au Québec. Durant cette même année, il s'implique au sein de l'association du hockey mineur de Hauterive. Il devient aussi un des fondateurs de la Fondation du sport amateur. Il donne des conférences dont le thème est la famille et la jeunesse. Durant plus de 20 ans, il s'implique pour diverses causes communautaires tel la Maison « Point de rencontre » pour personnes démunies. De plus, il préside le « Mouvement pour la vie » pour améliorer le boul. Pierre-Ouellet. Pour tout cela, il se mérite le titre de personnalité de l'année en 1985. Son implication au sein du grand Baie-Comeau reste dans la mémoire de la population de ce secteur. Il nous a quitté le 16 mai 2022.

Madame Jeanne-Mance Olson

Madame Olsen fut intronisée le 2 juin 2002. Né à Bagotville, elle se retrouve sur la Côte-Nord et sera enseignante à la polyvalente de Forestville durant 32 ans dont 5 à titre de directrice adjointe. Elle joint les rangs des « Filles D'Isabelle » en 1975 pour en devenir Régente pour tout notre région. En 1988, elle est membre-fondatrice de l'association provinciale du groupe « Marie-Reine » ou elle occupa différents postes. Elle fut directrice de la chorale durant plus de 20 ans. Également, au sein du comité de pastorale comme responsable et animatrice pour les jeunes. De plus, sur une période de 25 ans, elle s'implique avec « La Croix-Rouge et Héma-Québec » et avec le comité de la « fondation des maladies du cœur » ce qui fut récompensé par sa nomination de Bénévole de l'année en 1985. Sa grande implication au sein de Forestville restera dans la mémoire de la population locale et de ce secteur. Elle nous a quittée le 4 août 2022.

Monsieur Léonard Prévereau

Monsieur Prévereau fut intronisé le 2 juin 2019. Né à Havre-St-Pierre. Il complète ses études dans son patelin. Il devient opérateur pour la Cie Rio Tinto durant plus de 30 ans. En 1986, il devint l'animateur de l'émission locale la plus écoutée dans la Minganie soit « Les amis du country ». Diffusée tous les samedis soir. On mentionne qu'il fut absent de l'antenne qu'à de très rares occasions. Sa grande implication l'amène à devenir membre du conseil d'administration sur une période dépassant les 15 ans. Il ne s'arrête pas là, il fut nommé « Chevaliers de Colomb » en 1982. Il fut secrétaire pour 2 ans et Grand Chevalier durant 6 ans. Cela lui permet de recevoir le plus haut degré de distinction, soit celui de « Sir Chevalier 4 ième degré. Il complète le tout en devenant fondateur de l'assemblée du Père Claude Méthot. Ce personnage a marqué tout la Minganie et sera reconnu pour toute sa grande implication locale. Il nous a quitté le 6 août 2022.

Monsieur Léopold Vigneault

Monsieur Vigneault fut intronisé le 2 juin 1991. Né à Havre-St-Pierre, il fréquente les écoles de son village puis quitte son patelin en 1956 pour des études au séminaire de Hauterive. Il devint tailleur pour celle-ci, soit de fabriquer tous les costumes pour les différents spectacles présentés au cours des saisons. En 1965, il revient dans son patelin. Son engagement pour L'Église local et le diocèse fait de lui, une personne impliquée auprès de la population et surtout auprès des jeunes. En 1966, il fonde le comité liturgique qu'il anime durant plus de 25 ans. Il fonde aussi, le comité de visite aux malades, le groupe de lecteurs à l'Église et celui de la pastorale jeunesse. Il devint responsable de la fête des couples et autres regroupements. Il fut en charge de la cérémonie de l'ordination du jeune curé de Havre-St-Pierre soit Valmont Boudreau. On le retrouve au sein du Conseil de Fabrique. Il est membre fondateur du musée de Anciens, de la Société Historique, du Club Richelieu, de la Chambre de commerce. Il est le président des fêtes du 125 ième du village et organisateur de la visite du Cardinal Léger et autres voyages pour la jeunesse. Sans doute, il restera une figure marquante des domaines religieux, social et culturel de son coin de pays. Il a marqué toute une génération. Il nous a quitté le 2 septembre 2022.

Monsieur Herman Fournier

Monsieur Fournier fut intronisé le 3 juin 2007. Né à Plessisville, il se point à Rivière-Portneuf en 1953 pour évoluer avec l'équipe de hockey locale. Il a fait une escale à Sept-Îles en 1960 où il prendra épouse. En 1962, il devient administrateur du Club de Camping-Caravaning de Hauterive, du même coup, se joint aux pompiers volontaires tout en étant élu président du hockey mineur. Son bénévolat se continue en devenant gérant de l'équipe junior de hockey soit les Sabres de Baie-Comeau. Également durant plus de huit ans, il est administrateur des Loisirs « Bois-Du-Nord » de l'endroit. Tout cela lui permet d'être intronisé au sein du « Club Sélect André Fortier » en 1985. Durant plus de trente ans, il fut une source d'inspiration pour toute la jeunesse locale. Sa détermination dans tous ses projets, ont incité plusieurs jeunes à suivre sa trace pour tenter d'atteindre leurs rêves. Toute la génération de cette période n'oubliera pas cet homme qui fut important pour tout ce groupe. Il nous a quitté le 6 octobre 2022.

Distinctions honorifiques

Le conseil d'administration félicite les membres de L'Ordre du Mérite Nord-Côtier qui ont reçu des distinctions honorifiques au cours des derniers mois.



AVRIL 2022

Bénévolat Québec :

Monsieur Jean Caron de Sept-Îles

Mai 2022

Médaille de l'assemblée Nationale :

Madame Viviane Richard de Baie-Comeau

Juin 2022

Médaille mouvement national des Québécois :

Madame Viviane Richard de Baie-Comeau



FÉLICITATIONS ET BRAVO

Mise à jour d'adresses de courriel des membres

Dans le but éventuel de vous rejoindre par courriel, nous aimerions que ceux et celles qui ont changé d'adresse postale ou qui ont une adresse récente de courriel, confirment celle-ci à : info@omnc.org ou se rendent sur notre site Internet www.omnc.org à la section « nous rejoindre » et de remplir les informations requises.



Financement de notre organisme

Nous vous informons que notre situation financière est très précaire. Il n'est pas facile de trouver des commanditaires pour un organisme qui présente une activité se déroulant sur une journée seulement.

Connaissant votre fierté de faire partie de L'OMNC, nous souhaitons que chacun puisse contribuer davantage au financement de notre organisme,

Nous vous remercions à l'avance de votre générosité.



Pour soutenir L'Ordre du Mérite Nord-Côtier dans la reconnaissance de bénévoles Nord-Côtiers, rendez-vous sur notre site Internet: www.omnc.org à la section « À votre service » (PayPal) ou via par la poste.